

## 祖小っ子の記録(10/14~10/17)

10/14(火)



運動会前、最後の全校練習でした。今日は、閉会式を中心に練習しました。6年生や応援団、プラカードを持つ子たちも気合いが入ってきました。全力で走ったり、演技したり、応援したりする姿を期待しています。



1年生が、アサガオの観察をし、種を集めています。中には、実に穴が開いて種が食べられてしまっているものもありました。種を食べる虫がいるのですね。よく観察すると、芋虫がいます。もしかして、その芋虫に食べられたのかもしれません。



2年生が、図工「お話の絵」で「いなばの白うさぎ」を題材にして作品作りをしていました。いろいろな形や色のサメがいたり、様々なポーズのうさぎがいたりして、子どもたちの豊かな想像力に関心です。

10/15(水)



10/16(木)



4年生が、図工「お話の絵」で「ごんぎつね」を、6年生が「やまなし」を、3年生が「ブレーメンの音楽隊」を、写真にはありませんが、1年生も「島引き鬼」を題材にして絵を描いていました。

この時期は、どの学年でも「お話の絵」に取り組んでいます。よく読書をしようと学校でも呼びかけていますが、最近読んだ記事に、物語などのフィクションを読むことは、登場人物の心情や状況をしながら読む必要があるので、学力向上や共感力などの社会性の発達によい影響があるということが載っていました。どの子にも当てはまるかどうかは分かりませんが、想像の世界でいろいろな経験ができるのは読書の力ですね。

次回の学校公開日には、子どもたちの力作をご覧ください。

たんぽぽ集会がありました。健康委員会からのヘルスマッセージと応援の練習がありました。



10／17(金)



3年生が、理科で太陽の動きを調べていました。太陽の位置と影のできている場所を確認し、数時間ごとに記録していました。観察して分かったことをまとめの力がつきますね。



明日は、いよいよ運動会です。6時間目は、5・6年生が準備をしている一方で、子どもたちのため PTAの方や地域の方が、テントを立てたり、グラウンドの石を拾ったりしてくださいました。

PTAや地域の皆さんのお手伝い支援は、子どもたちの大きな力をなっています。本当にありがとうございました。

明日は、ぜひ、子どもたちの頑張る姿をご覧ください。